



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG



Die Welt in der Krippe – die Krippe für die Welt

Kleine Krippe – große Botschaft: Jesus Christus kam in die Welt, um uns zu erlösen.

Um das Heil mitten in unserer unheilen Welt aufscheinen zu lassen.

Gott hat besucht und erlöst sein Volk (Lk 1, 68).

Möge sein Friede das Weihnachtsfest 2022 erhellen und seine heilvolle Gegenwart Sie auch im neuen Jahr begleiten.

FROHE WEIHNACHTEN UND EIN GESEGNETES NEUES JAHR wünschen

Ihnen die Mitarbeitenden des Referats „Mission, Ökumene und Entwicklung“
im Evangelischen Oberkirchenrat Stuttgart.

Gisela Riegner

Cornelia Hoh

S. Schenk

Cler. Klein

Dominic Jero

C. Wolf

J. Held

Ghriello Berohel

Die Krippefiguren
zu dieser „Weltkrippe“
kommen aus
Israel/Palästina, Italien,
Nigeria, Deutschland.